



Kanuverein Werries verleiht Wanderabzeichen an fleißige Paddler

Ehrungen standen im Mittelpunkt der Versammlung des Kanuvereins Werries. Christine und Friedel Kreggenfeld, Ute und Frank Lange, Angelika Großlohmann und Juliane Rüth (Foto links) erhielten das

Wanderfahrerabzeichen. Das goldene Abzeichen ging an Werner Seydich, der mit 904 zurückgelegten Kilometern auch den Bruno-Bürger-Pokal erhielt. Werner Großlohmann erhielt das goldene Abzei-

chen sogar zum zehnten Mal. Auch zwei Jugendliche nahmen Auszeichnungen entgegen. Piet Lange (Foto rechts, links) erhielt die zweite Jugend-Gold-Ehrung, zudem für 937 Kilometer den Jugend-Pokal

des Kanuvereins Werries. Louis Lange durfte sich über die zweite Jugend-Silber-Auszeichnung freuen. Der KV Werries verfügt aktuell über 118 Mitglieder, vor einem Jahr waren es deren 108. Insgesamt leg-

ten die Kanuten im Paddeljahr 2016/17 12041 Kilometer zurück. Das bedeutete den dritten Platz in der Bezirkswanderpreiswertung. An zwei von fünf Bezirksfahrten nahm der KV teil. Ziel der Pfingst-

fahrt 2018 ist voraussichtlich die Lüneburger Heide. Die Öko-Schulung des KV findet am 18. Februar ab 10 Uhr statt und ist, so der Verein, „Voraussetzung für höhere Würden“. ■ Fotos: Bruse/Lange